

Servicios de Infraestructura de TI y Cloud

Resultados de negocio revolucionarios.

Obtenga un valor extraordinario de la cloud.

La cloud es un cambio de paradigma. Los líderes visionarios que han vinculado el valor de la nube con las ventajas empresariales están viendo un impacto mensurable.

Con NTT DATA, es posible obtener un valor de su inversión en la cloud creando compromiso digital y experiencias excepcionales que diferencian tu negocio, mientras impulsas el crecimiento a través de la innovación.

Obtenga un valor extraordinario para tu negocio a partir de la nube.



Agilidad

El time to market en aproximadamente un 30%



Rendimiento empresarial

Logra cero tiempo de inactividad en migraciones complejas



Reducción de costos

Experimente ahorros de costos del 25%



Resiliencia cibernética

Mejora la postura de seguridad con inteligencia de amenazas

Cómo entregamos valor empresarial con la cloud

Impulsado por plataforma

Nube a medida

Nuestros servicios en la cloud impulsados por plataforma proporcionan agilidad y confiabilidad para alcanzar los objetivos de transformación empresarial.

Desarrollamos la plataforma a medida, mejorando la resiliencia, reduciendo costos y optimizando la eficiencia operativa.

Se ha logrado una reducción de costos del 25% para una empresa global de transporte privado y defensa

Potenciado por GenAI

Ventaja competitiva con GenAI

Nuestra estrategia GenAI le ayuda a definir la jornada hacia GenAI, a transformar su organización, a desarrollar su stack tecnológico de GenAI y a aprovechar el conocimiento específico del sector para lograr una ventaja competitiva con esta tecnología revolucionaria.

Para una compañía global de cuidado personal, logramos una reducción del 10% en los costos operativos y un aumento de hasta el 30%.

Enfoque sectorial

Soluciones en la cloud para la industria

Nuestro enfoque de la cloud sectorial no es "de talla única", sino un modelo cocreado, desarrollado con nuestros clientes.

Proporcionamos toda la experiencia técnica y empresarial según los estándares del sector para acelerar la transformación digital.

Reducimos la rotación de clientes, mejoramos la satisfacción y aumentamos las tasas de compromiso para una empresa automotriz global.

Seguro por diseño

Seguridad integrada para una mayor resiliencia operativa

Proporcionamos seguridad en la cloud y visibilidad de todo tu entorno, incluidas la red, la infraestructura y las aplicaciones en la nube. Una combinación poderosa de seguridad, automatización y observabilidad en una sola plataforma nativa en la nube influye enormemente en la velocidad y calidad de los resultados empresariales.

Mitigamos 2.000 millones de amenazas cada año, impulsando la ciberresiliencia.

Resultados extraordinarios en el mundo real



Mejoras en la experiencia de los clientes llevan a una navegación más fluida para Royal Caribbean

Resuelve problemas un 50% más rápido después de que les ayudamos a observar y optimizar todo, desde la reserva online y el check-in hasta las actividades a bordo y el checkout.



Innovar para Hilton Hotels tiene sus recompensas

Reduce el tiempo de entrega de nuevos productos de 90 días a 2 días con una infraestructura flexible y servicios gestionados.



Clarios, líder en gestión térmica automotriz, maximiza su eficiencia al simplificar la complejidad de TI

Simplifica la gestión de aplicaciones e infraestructuras en más de 50 sitios y adquisiciones al migrar a Microsoft Azure.



Las Vegas adopta un enfoque innovador con la cloud para mejorar los servicios de la ciudad.

Mejora significativamente la gestión urbana y la seguridad ciudadana implementando soluciones de Smart City alojadas en Microsoft Azure. Proporciona análisis de datos continuos para la ciudad, lo que lleva a ahorros anuales de más de USD 1 millón y una reducción del 90% en incidentes de conducción en sentido contrario.

Nuestro portafolio de servicios de infraestructura de TI y Cloud

Estrategia y transformación en la cloud

Obtén una ventaja estratégica con un plan de acción bien sucedido. Creamos un plan y un camino bien definido para aprovechar la nube en beneficio de tu negocio.

Optimización en la cloud

Maximiza la excelencia operativa, la continuidad del negocio y la sostenibilidad financiera a través de nuestros servicios de optimización continua. Con un panel de control potente, puedes identificar problemas de rendimiento en todo el mundo y ver patrones de gasto y uso en tiempo real, lo que te permite tomar decisiones y acciones que mejoran el rendimiento en cualquier momento.

Arquitectura y modernización en la cloud

Supera los desafíos de compliance, latencia, capacidad de la plataforma, costo de servicio y expertos para estrategia nativa de la nube, modernización y migración de aplicaciones. Desarrolla una arquitectura de nube unificada y adaptable para transformar cómo migras y actualizas tus aplicaciones, mientras reduces significativamente la deuda técnica.

Plataformas en la cloud

Desde la contenedorización de plataformas nativas de la nube hasta el soporte y la gestión continua en cualquier nube pública, privada o entorno híbrido, incluida la nube al borde, nuestros servicios de plataforma en la nube mejoran la resiliencia, reducen los costos y mejoran la protección de la ciberseguridad. Estos servicios están diseñados específicamente para el sector y la competencia soberana.